



6 Pièces

162 m²

Réf. 85078228

1 150 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe appartement situé dans l'une des plus belles résidences Palace historique au coeur de Menton. Un véritable joyau architectural niché dans un ravissant parc paysager de 1,90 hectares face à la mer. Au rez-de-jardin, à l'abri des regards il bénéficie d'une vue ravissante sur un vaste espace arboré et fleuri face à la mer. D'une surface habitable de 162 m², il se compose d'un espace de vie de près de 70 m² baigné de lumière grâce à ses grandes fenêtres, d'une cuisine semi-ouverte, moderne et élégante, entièrement équipée. Côté nuit: 3 chambres (dont une dotée d'un accès indépendant), salles ...

Superb apartment located in one of the most beautiful historic palace residences in the heart of Menton. A true architectural gem nestled in a charming landscaped park of 1.90 hectares facing the sea. Situated on the ground floor, away from prying eyes, it offers a lovely view of a vast tree-lined and flower-filled area facing the sea. With a living area of 162 sq m, it comprises a living space of nearly 70 sq m bathed in light thanks to its large windows, a semi-open, modern, and elegant kitchen that is fully equipped. The sleeping area includes 3 bedrooms (one with independent access) and ...

BARNES BEAULIEU

47 bd Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

